

Auszüge aus dem Wortbeitrag von Manfred Neuenhaus, FDP, am 31.01.2019:

Herr Volkenrath, Sie haben völlig recht, das ist für den Düsseldorfer Nahverkehr und für die Verkehrswende wirklich ein großartiger Tag.

Denn der Norden ist der größte Nutznießer, der Norden hat die größte Entlastung, wenn wir diese längst überfällige Stadtbahnstrecke bauen. Nutzen haben viele, aber Entlastung hat wirklich der Norden.

Wir werden ein völlig geändertes Verkehrsverhalten haben. Dass einer der größten Flughäfen Deutschlands nicht an das Stadtbahnnetz in Düsseldorf angebunden ist, ist sowieso ein Anachronismus, den wir an dieser Stelle heilen wollen.